## Schweizer Mannschaftsmeisterschaften 2017

Die diesjährige SMM fand am 17./18. September in Bülach statt. Der Kanton Zürich ging in jeder Liga mit je einer Mannschaft an den Start. Gleich drei Turnerinnen aus unserem Verein konnten dieses Jahr Teammitglied sein.

In der Nationalliga B es Anna waren Sonderegger und Aimée Meyer. Beide Kaderathletinnen steuerten wertvolle Punkte bei, alle ihre Noten kamen in die Teamwertuna. Aimée turnte alle vier Geräte. Anna war am Stufenbarren im Einsatz.

Sie erreichten trotz des hohen Gesamttotals der erst neunjährigen Aimée



Team Zürich 2 vor dem Wettkampf. Aimée Meyer steht ganz links und Anna Sonderegger ist die zweite von rechts (vorne). Hinten Trainerin Polina. Quelle: http://smm2017.ch

(43.60 Punkte) gemeinsam mit zwei Turnerinnen aus Rüti und einer Turnerin aus Uster 123.55 Punkte und landeten damit auf Platz 6. Somit steigen sie leider ab und die zweite Zürcher Mannschaft wird nächstes Jahr in der Nationalliga C sein.



Leandra Baumgartner (dritte von links) mit dem Team Zürich 3 vor dem Wettkampf.

Quelle: <a href="http://smm2017.ch">http://smm2017.ch</a>

In der Nationalliga C turnte die Mannschaft Zürich 3. Leandra Baumgartner, zwei Turnerinnen aus Bülach und eine Turnerin aus Opfikon-Glattbrugg erreichten mit 122.15 Punkten den tollen 3. Schlussrang. Leandra revanchierte sich am Sprung für die Leistung in Morges vor zwei Wochen und brachte den Zuck in den sicheren Stand. Auch an den anderen Geräten brachte sie der Mannschaft wertvolle Punkte. Nur am Boden schaffte sie die 10er-Punktelimite knapp nicht und war an diesem Gerät das Streichresultat.



Team Zürich 3 belegt den 3. Rang in der Nationalliga C.

Quelle: http://smm2017.ch

Herzliche Gratulation allen Zürcher Mannschaften und speziell unseren drei Oerlikerinnen.